



AUTOMÒBIL
CLUB
D'ANDORRA



Marcel Besolí deja el Rally RACC - Catalunya a las primeras de cambio

Marcel Besolí-Xavi Carulla (Peugeot 208 R2) se vieron traicionados por su mecánica en el inicio del 52 Rally RACC - Catalunya Costa Daurada.

En los metros iniciales de la especial de Montjuic, la mecánica de su Peugeot falló y, a pesar del esfuerzo de los técnicos de GC Motorsport, Besolí-Carulla no pudieron iniciar la etapa inicial de la prueba válida para el mundial de la especialidad.

Marcel Besolí, lamentaba el problema pero era consciente que era un incidente que se puede producir en las carreras y de nada sirve lamentarse, estas eran sus palabras: ***Al poner la segunda velocidad en la especial de Barcelona la mecánica entro en fallo, el coche ya no volvió a funcionar con normalidad. El equipo GC Motorsport trabajó toda la noche para intentar solucionar el problema eléctrico pero el esfuerzo no dio el resultado esperado.***

Besolí podía intentar salir a las etapas de asfalto con la opción super rally pero el piloto que cuenta con el apoyo del Programa de formación del Automóvil Club, declinó la posibilidad: ***El dinero que me gustaría en este super rally prefiero gastarlo en otra prueba.***

Así pues, el Peugeot 208 con el que Besolí preparó su participación en la prueba del mundial con excelentes resultados, falló en el momento decisivo. Se puede hablar, más que nunca, de mala suerte.

Servicio de prensa.